



ATTENTION

It is time for a face lift for our beloved water tower. It has been almost 30 since it has seen fresh paint and a little TLC. A crew is due to arrive July 2, 2024 to commence the sandblasting and painting of the interior and exterior. This is a great opportunity to see the condition of this structure and ensure many more years of water storage. In addition, a circulation pump will be installed to better circulate the water and help to alleviate some freezing that inevitably happens during winter which causes problems of its own.

How will this work affect you? The first thing we will need to do is drain the tower and clean it. This will begin to happen on or about June 27th. A precautionary boil water advisory will be issued upon commencement of the project and will remain in effect until all work and refilling the tower is complete and samples have come back good. We have a portable tank that we will put the filtered and chlorinated water into that will feed the village. This tank can only hold approximately one days' worth of water. Keeping it topped up and carrying out regular back washing and testing will require much time and effort on the Village's part. We ask that you please have patience during this time and to conserve water. The work will take at least 30 business days to complete, if all goes well, so we realize that showering, clothes washing and general hygiene will have to take place but we ask that **ALL watering of gardens and lawns and any other non-essential water use NOT occur during that time.** Other work such as fixing and replacing of hydrants will also happen during this time, if possible, to avoid other boil water advisories in the future.

Once the painting and other work is complete, we will begin to fill the tower. The more water in the tower, the better the water pressure, so this process will also take some time. Rest assured that we will do everything within our power to make sure that the village has a constant water supply. Contingency plans will be in place. We are very committed to making this process as comfortable as possible.

How will we keep you informed? Please watch for updates on the **Zenon Park Community Partners Facebook page**. The Village of Zenon Park and Community Partners share this page to avoid having to search in multiple places for information regarding Zenon Park. If you are not following this page, please do so, as it is a valuable tool for information. If you have questions or concerns, don't hesitate to ask at the office as well. We will also post updates in the Village Office and our website **zenonpark.com**.

Scan the code below to follow the Facebook page!

Il est temps de donner un nouveau face à notre tour d'eau! Ça fait presque 30 ans depuis qu'elle a vu de la nouvelle peinture et des soins attentifs. Une équipe de travailleurs arrive le 2 juillet, 2024 pour commencer le décapage à la poussière et la peinture de l'intérieur et de l'extérieur. C'est une excellente opportunité pour nous assurer que ce bâtiment pourra stocker de l'eau pendant encore bien des années. De plus, une pompe de circulation sera installée pour mieux faire circuler l'eau et contribuer à atténuer le gel qui survient inévitablement en hiver et qui entraîne lui-même des problèmes.

En quoi cela vous affectera-t-il ? Tout d'abord, nous devons vider la tour et la nettoyer. Cela commencera autour du 27 juin. Un **avis d'ébullition d'eau préventif** sera émis à partir du début du projet et restera en vigueur jusqu'à ce que tout le travail soit terminé et que les échantillons reviennent sains. Nous avons un réservoir portable qui contiendra l'eau filtrée et chlorée que nous utiliserons pour alimenter le village. Ce réservoir ne peut contenir qu'environ une journée d'eau. Il faudra que nous le maintenions en permanence en veille et fassions des lavages réguliers et des tests, ce qui demandera beaucoup de temps et d'efforts de notre part. **Nous vous demandons donc de patienter pendant ce temps et de conserver l'eau.** Le travail prendra au moins 30 jours ouvrables pour être terminé, si tout se passe bien, donc nous savons que les douches, la lessive des vêtements et les soins personnels devront attendre, mais nous vous demandons de ne pas arroser vos jardins et pelouses ou utiliser l'eau pour des besoins non essentiels pendant ce temps.

D'autres travaux, comme la réparation et le remplacement des bornes d'incendies, auront également lieu pendant ce temps, si possible, pour éviter d'autres avis d'ébullition d'eau préventif à l'avenir.

Une fois que les travaux de peinture seront terminés, nous commencerons à remplir la tour. Plus il y aura d'eau dans la tour, mieux sera la pression de l'eau, donc ce processus prendra également du temps. Assurez-vous que nous ferons tout notre possible pour vous garantir un approvisionnement en eau constant. Les plans de secours seront en place. Nous sommes très engagés à rendre ce processus le plus confortable possible.

Comment allons-nous vous tenir informés ? Veuillez à surveiller les mises à jour sur la page Facebook « **Zenon Park Community Partners** ». Le village de Zenon Park et Community Partners partagent cette page pour éviter d'avoir à chercher dans plusieurs endroits pour obtenir des informations sur Zenon Park. Si vous n'êtes pas déjà abonné à cette page, veuillez le faire, car c'est un outil précieux pour obtenir des informations. Si vous avez des questions ou des inquiétudes, n'hésitez pas à demander au bureau également. Nous publierons également des mises à jour au bureau du village et sur notre site web **zenonpark.com**.

Scannez le code ci-dessous pour suivre la page Facebook!

